

みんなの感想

すばらしい感想ばかりで紹介しきれないと
感じてここ、ぜひおれないで（まいごすみ）

- 新しい命が誕生するのって、こんなに素敵なことなんだと改めて分かったし、自分の命も大切に生きようと思うことができました。
- 赤ちゃんがとても可愛かった。赤ちゃんはとても愛されて自分も親に愛されているんだと思いました。お母さんに産んだ時とか子育てのことを色々と聞けて将来もし子どもができたらこの経験をいかしたいです。家に帰ったら赤ちゃんの頃のことなど聞きたいです。
- 産むのに苦労したことや、今一番幸せなことなども聞けたいい機会でした。そして、いのちの大切さを知りました。小さい時から、愛され続けているんだなと思いました。こういうのがあって今だなと思いました。貴重な体験ができました。
- 今日の赤ちゃん教室では普段あまりふれあえない赤ちゃんとふれあうことができたり、お母さんのお話を聞くことができました。お母さんは赤ちゃんを育てる中で24時間ずっと一緒にいて、夜中でも起きてお世話することもあるけど赤ちゃんと過ごすことが楽しいと話されていて、お母さんは強いなと思いました。赤ちゃんの出産は丸1日かけて産んでくれたのかなと思うので感謝したいです。
- 赤ちゃんを見たとき思ってたより小さくてビックリしました。自分もこんな小さかったんだなと思いました。赤ちゃんは、座るのも練習が必要で僕達が当たり前のように座っているけど、赤ちゃんはなんでもかんでもーからスタートしていくのです。なんでも練習する赤ちゃんを尊敬しました。このような日を忘れずに生活していきたいです。
- 本当に赤ちゃんがわいかったです。「産まれてからは全然寝れなくてイライラするけど、赤ちゃんは悪くないし、笑っているところを見ると頑張れる」とおっしゃっていたのが心に残っています。
- 自分も赤ちゃんの時こんなにかわいがられていたのかなと思った。旦那さんは本当に大事だと思うと話していて、やっぱり大切なんだと思ったし、あんな小さい卵からこんなに大きくなれたなんて、命ってすごいと思いました。
- 今日の体験授業を通して、今までよりも他の人の命を大事にしようとしました。赤ちゃんをよく見て抱っこしたりするのは今日が初めてでした。お母さんが出産やお世話でとても苦労したことが分かりました。
- 赤ちゃんは生後4か月でまだ歯がないことにすごく驚きました。お母さんの帝王切開の話はとても痛そうでした。
- 赤ちゃんとふれあって楽しかったです。自分たちもこんなに小さかった時があって、大切に育てられてきたんだと思いました。家族に感謝しないといけないなと思いました。
- 赤ちゃんがとてもかわいかったです。自分もこんなに小さい時から今まで育ててくれた親にしっかり感謝しないといけないなと思いました。生れてからは睡眠不足でしんどかったけど、赤ちゃんの笑顔を見たらしんどい事とか忘れられると言っていたので赤ちゃんの力は本当にすごいなと思いました。
- 私は赤ちゃんとふれあい、今まで赤ちゃんを見てもかわいいなと思うだけだったけど、赤ちゃんのお母さんの話を聞いて赤ちゃんが産まるまでに大変なことや嬉しさがあるんだなと実感しました。
- 初めて赤ちゃんを抱っこしたり触れたりして、ぬくもりとか人の命のすごさみたいなのを感じた。
- 赤ちゃんはかわいくて笑顔にいやされるけど、産まる時に、ものすごく大変なことを乗り越えて今があるって本当に奇跡だなと思いました。こうして産まれて元気に育って生きていれるってことは本当にすごいと思うし、すてきだなと思いました。貴重な体験、ありがとうございました。

- すごくかわいくてずっと見ていられるなと思いました。お母さんがすごく子どもを大切にしているのが伝わりました。私も子どもを授かったら大切にして宝物として扱いたいです。
- 僕は男なので女性の出産の痛みはわからないし、まだまだ知らないことばかりだけど、自分が将来もし父になった時、パートナーにも子どもにも頼られるような男になれるように知識をつけていきたいです。
- 今日赤ちゃんとふれあったりお母さんの話を聞いて、親の愛情というものが感じられました。自分も赤ちゃんのころはこんな感じだったんだなと思うとしっかり生きないといけないなと思いました。家に帰って親にありがとうと言いたいです。
- とてもかわいかったです。自分も赤ちゃんの時「かわいい、かわいい」って言われていたのかなと思うと、少し嬉しくなりました。お母さんの話を聞くと、やっぱりお母さんの愛ってすごいなと思いました。私も自分の子どもを心から愛せるお母さんになりたいです。
- すごくかわいかったです。赤ちゃんの行動を見て大変そうだなと思った。日記を見せてもらって、子どもが生まれると生活も気持ちも変わっていくんだなと思った。すごくいい体験ができました。
- 〇〇ちゃんのお母さんが〇〇ちゃんのことを見る目がとても温かくてすてきだなと思うと同時に、お母さんってこういうことなんやって改めて感じました。
- 私が質問した、成長を感じる時はどんな時かという質問で、「8か月前までは何もできなかった子が物を持ったりつかまり立ちをしたり本当に成長が早くてびっくりしました。」と質問に答えてくださって、今ここにいる赤ちゃんはまだ8か月前まではおなかの中にいたのに・・・と、人間の成長は本当にすごいなと思いました。
- すごくブニブニでかわいかったです。お腹の中に赤ちゃんができる時に「この子を守らないと」と责任感をもったと話していて、親はそんな気持ちなんだなあと実感できました。
- 小さいけど前に進もうとしていることとか、笑顔とかちゃんと考えてるのかなあと思ったし、ものすごくやされました。〇〇くんのお母さんはすごく優しい笑顔で〇〇くんに話しかけていて、すごく〇〇くんが好きなんだなと思いました。自分のお母さんもこんな気持ちで育ててくれていたんだなと思うと嬉しいのでありがとうございました。あおばくんの手はものすごく小さかったです。でもちゃんとおもちゃを握っていたり、〇〇さんの手を握っていたりしてしっかりしているなあと思いました。
- 手帳を見せてもらって「座っているだけで息苦しい」などとてもしんどそうなことを書いていました。お母さんの素直な気持ちが書いていて、それを見て「大変だな」「大事にしてあげんとなあ」と思いました。
- 僕は今中3だけど、今日の赤ちゃんと母親の姿を見て改めて両親に感謝しないといけないなあと思った。母が痛い中我慢して産んでくれたこの命を大切にしていきたい。
- 1番は「子に対する母親の愛」を感じ、知ることができました。いつも反抗してばかりで、怒らせたり悲しませたり。でもここまで育ててくれた母にはとても感謝です。
- この授業で、改めて僕は大事に大事にして育ててきたんだなあと思いました。今日、僕のところに来てくれた子どもも、お母さんがすごく気を使いながら、大事に育てられているんだなあと感じました。
- 赤ちゃんのほっぺたがぶにぶにで、手足は小さいけど、しっかりしていて、赤ちゃんは赤ちゃんでもしっかりとした「人間」なんだなと強く感じました。最初に抱っこした時に、とても落ち着いていて心がほっこりしました。一つ一つの行動や、時々あげる小さな声もすべてかわいかったです。